《令和5年度版 夢と感謝の心を大切に、桑村小創立150周年》

夢の扉を開く、創立150周年!

桑村小学校 令和5年10月13日 No,5 文責 渡邊

桑村小学校創立150周年記念式典プロジェクト会議を開催!

10月10日(火)の昼休みに、「桑村小学校創立150周年記念式典」プロジェクトチームによる第1回会議を開催しました。

参加者は、児童を代表して第6学年岩野澄空さん、長田和樹さん、熊木楓太さん、長田 琴美さん、飯塚大耀さん、山崎一輝さんの6名、学校職員は渡邊校長、山地教頭、小長谷 教務主任、そして松永第6学年担任の4名、計10名です。

始めに、校長より「桑村小学校創立150周年記念式典」のねらいについて説明し、児童 と教師が協働で感動ある式典を創っていくことを確認しました。

次に、式典の内容を確認した後、それぞれの役割について協議しました。

◆役割分担

【第1部】

- ★司会進行 ・岩野澄空さん、長田和樹さん
- ★はじめのことば ・熊木楓太さん
- ★児童代表の言葉とスライドショー
 - ・長田琴美さん、飯塚大耀さん
 - ※小長谷教諭がサポート
- ★おわりのことば ・山崎一輝さん

【第2部】

- ★司会進行 ・岩野澄空さん、長田和樹さん
- ★お礼のことば ・長田琴美さん



【プロジェクト会議の様子】

翌日の11日(水)にもプロジェクト会議を開催し、それぞれの役割における発表原稿を確認しました。

6年生は、10月24日(火)、25日(水)と修学旅行に出かけます。次回のプロジェクト会議は、修学旅行を楽しく終えてから開催します。11月11日(土)には、「創立150周記念大運動会」も予定しています。今後、運動会の準備と併行して「記念式典プロジェクト」を計画的に行っていきます。

先日、音楽室から素敵な歌声が聞こえてきました。 それは4年生が、式典の中で歌う「ステイホーム〜私 が帰る場所〜」をクラスの仲間たちと楽しく歌ってい る声でした。4年生の子供たちは昨年もこの歌をクラ スで歌っています。優しく響きのある歌声は、学校を 温かな空気で包んでいました。

いつか桑っ子は、この学び舎を巣立っていきます。 そうしたとき、この学び舎が一人一人の子供たちの帰る場所となって欲しいと願います。「ステイホーム~ 私が帰る場所~」の歌詞を大切に歌いたいです。



【「ステイホーム~私が帰る場所~」を歌う4年生】